

Dienstag, 06. Februar 2024, Werra Rundschau / Lokales

# Weiter mit Eisenhuth

## Feuerwehr baut auch künftig auf bewährte Führungskräfte

VON HARALD TRILLER



Der neue Vorstand (von links): Vanessa Holzapfel, Maria Otto, Martina Pippert, Ingo Krause, Matthias Eisenhuth, Patrick Möller und Jan-Christoph Jost. Foto: FFW Jestädt/nh

**Jestädt** – Im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Jestädt standen mehrere Wahlen, die die Weichen für die Zukunft stellten. Da die bisherigen Entscheidungsträger schon im Vorfeld weitgehend die Bereitschaft signalisierten, weiterhin Verantwortung zu übernehmen, baut die Feuerwehr Jestädt auf die bewährten Führungskräfte.

Matthias Eisenhuth bleibt Vereinsvorsitzender. Ihm zur Seite steht sein Stellvertreter Ingo Krause. Neu im Vorstand sind Kassiererinnen Vanessa Holzapfel und ihre Stellvertreterin Maria Otto. Für die schriftlichen Dinge ist künftig Rebekka Henning verantwortlich, die von Stellvertreterin Martina Pippert unterstützt wird.

Unverändert bleiben auch die Posten in der Einsatzabteilung. Patrick Möller steht als Wehrführer den Aktiven vor und kann weiterhin auf Christoph Jost bauen, der als Vize wiedergewählt wurde. Holger Schulz, Markus Gries und Henner Jost haben die Wahl, künftig den Feuerwehrausschuss zu bilden, an-

genommen. Von der internen Wahl der Alters- und Ehrenabteilung wurde verkündet, dass Brunhilde Mengel weiterhin als Vorsitzende fungieren wird.

Dem Bericht von Matthias Eisenhuth war zu entnehmen, dass ein Schlachteessen und die gemeinsame Wanderung mit dem örtlichen Sportverein stattfanden, das Osterfeuer und der Seniorennachmittag ausgerichtet wurden und auch die Beteiligung an der Kirmes vorbildlich war.

Wehrführer Patrick Möller lobte die 24 Aktiven, die 2247 Dienststunden leisteten unter anderen bei acht Einsätzen (3 Brand, 4 Technische Hilfe, 1 Fehlalarm). 2023 wurden, laut dem Wehrführer, an der Landesfeuerwehrschule 22 Lehrgänge und Seminare absolviert. Auch bei den Veranstaltungen des Feuerwehrvereins habe die Einsatzabteilung hilfreich mitgewirkt, was auch die Gruppenführer Noah Schmidt und Lucas Zeuch neben ihrem detaillierten Bericht über die einzelnen Alarmierungen zur Kenntnis gaben.

Von weiteren Tätigkeiten berichteten Martina Pippert in ihrer Funktion als Sprecherin der Frauengruppe, Noah Schmidt von der Kinderfeuerwehr, Lisa Pippert von der Jugendfeuerwehr sowie Brunhilde Mengel aus den Reihen der Alters- und Ehrenabteilung. Seinen letzten Bericht als Kassierer gab Jörg Wollenhaupt, dem Revisor Marko Reuss eine tadellose Kassenführung bescheinigte. Daraufhin wurde der gesamte Vorstand einstimmig entlastet.

Nach den Ehrungen und Beförderungen richteten Bürgermeister Gerhold Brill, Ortsvorsteher Gerhard Pippert, Gemeindebrandinspektor Jörg Wollenhaupt, Gemeindejugendfeuerwehrwart Pascal Petri und Olaf Templin vom Förderverein Jestädt allesamt lobende Wort an die Brandschützer.

Ehrungen: Ehrungen gingen an Ute Hiebenthal, Markus Heinisch, Dirk Hix, Mathias Hochheim und Daniel Klug für 25-jährige Mitgliedschaft. Seit 40 Jahren sind Werner Schill und Gabi Moog dabei. Reinhold Gries, Henner Jost und Gerhard Pippert wurden für 50 Jahre Feuerwehr in Jestädt ausgezeichnet.

Beförderungen: Johanna Kirschner (Feuerwehrfrau) und Jannis Görlinger (Löschmeister).